

CONSEIL MUNICIPAL

JEUDI 15 MAI 2025

PROCÈS-VERBAL

Présents : PICARD Jean-Luc, RENOUD Bruno, MERLIN Béatrice, BURTIN Christian, DUBOIS Nathalie, MICHON Yves FAVIER Jean-Louis, PEULET Sylvie, THÊTE Patrice, DAUJAT Samuel, HENRI Nadine, ANDRÉ Nicolas, FLOUR Sylvie, HEUZÉ Guillaume, PUVILLAND Marie-Laure, HAMEL Philippe, JAILLET Aurélie, BOUILLOUX Didier, TISSOT Stéphanie

Secrétaire : Stéphanie TISSOT

- Le compte-rendu de la précédente réunion de conseil municipal est approuvé.
- Opération cœur de village
 - Le permis de démolir est accepté et affiché sur le bâtiment. Les travaux commenceront courant septembre.
 - Une proposition visant à conserver tout le concassage issu de la démolition pour le futur bâtiment communal est soumise. Il serait potentiellement stocké sur le terrain situé derrière le cimetière, en cours d'acquisition.
 - Des sondages et carottages sont prévus le 2 juin sur la place.
 - Un huissier est chargé d'établir un constat pour l'affichage du permis de démolir et un constat des façades de tous les bâtiments situés en périphérie de l'espace culture et loisirs.
- Pont de la Rente.
Suite à la réunion qui s'est tenue entre INTERRA, les hydrauliciens et l'ouvragiste, nous attendons des propositions quant au type d'ouvrage préconisé.
Le pont menaçant de s'effondrer, le maire rappelle qu'il est interdit de le franchir même à pied.
- Réfection de la rue Fontanelle suite à l'achèvement des travaux des résidences Monsénior.
Ce dernier a été informé que des travaux de finition sont nécessaires sur les abords de la propriété avant que la réfection de la chaussée soit engagée.
- Une information sur la gestion des logements communaux est donnée.
- Compte-rendu des commissions
 - Voirie
 - Car scolaire. Deux arrêts de bus sont supprimés (un au Mollard et l'autre à la Ronge) car il n'y a pas d'enfant depuis la rentrée.
 - Un abri est demandé à l'arrêt de bus de Grande Bellevavre vers la croix. En raison du manque de place, cette demande demeure en suspens.
 - Route des Fontanettes : Une étude est en cours pour examiner d'où vient l'eau qui s'écoule et qui ne vient pas du réseau d'eau.
 - Frelons asiatiques : la fin du piégeage est prévue vers le 15 mai. Une centaine ont été pris.

- L'arbre de vie a été planté vers le pumptrack.
 - La rampe pour l'accessibilité à la bibliothèque provisoire a été commandée auprès de la menuiserie Hervé BUIRON.
 - ADN métallerie installera une protection pour les containers sur la façade des vestiaires.
- Affaires scolaires et communication
 - Un compte-rendu de la réunion avec GBA sur les transports est donné.
Les tarifs des transports scolaires vont subir une forte augmentation à la rentrée.
Une réflexion est menée à GBA pour tenter d'adapter au mieux l'offre de transport sur le territoire.
 - Le bilan de la 1^{ère} période du PEDT en présence de Sucre d'Orge, de la commune, de la bibliothèque et du basket est présenté. Ce bilan est positif et met en avant la grande variété d'activités réalisées par les enfants.
 - La mise à jour du site de la commune est pratiquement terminée.
 - Aménagement
 - Une présentation du suivi énergétique 2024 a été faite par Christian BURTIN. Nos efforts sur la baisse de la consommation sont visibles. Malheureusement, les coûts restent élevés.
 - Salles paroissiales. Les travaux de rénovation débuteront le lundi 26 mai pour être terminés vers le 15 juin 2025.
 - Patrimoine
 - Logements.
Le T2 au-dessus de l'ancienne mairie est attribué.
Pour le T3 au Chenevier, des devis sont en cours pour la rénovation du logement.
Le T6 au-dessus de la boulangerie sera libre au 1^{er} juillet.
 - Espace multisport :
Des modifications ont été apportées à la convention et au règlement et seront soumises prochainement à l'approbation du conseil.
Le club de boxe de Saint-Trivier a mis fin à son contrat.
 - Un groupe de travail a visité des installations d'aire de jeux pour enfants à St-Didier d'Aussiat et à Marboz.
 - Questions diverses
 - Un clip réalisé par les enfants de Sucre d'Orge dans le cadre du PEDT a été projeté. Il est visible sur You tube : Campagnart Foissiat 2025.
 - La cérémonie du 8 mai durant laquelle les enfants de l'école ont chanté La Marseillaise et Le Chant des Partisans accompagnés de la Lyre Bressane a été bien appréciée.

La secrétaire,



Le maire,

